
STADT STEINBACH (TAUNUS)
DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Drucksache-Nr. VL-155/2021/XIX

Federführende Abteilung: 3 Amt für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr

Sachbearbeiter: Alex Müller

Datum: 18.10.2021

Beratungsfolge Termin Bemerkungen
Stadtverordnetenversammlung 01.11.2021

Betreff:

Antrag der SPD und FDP Fraktionen vom 11.10.2021:
Baumalleen für Steinbach

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, an welchen nachfolgenden Strecken Baumalleen – durch 
Ergänzung einseitiger Baureihen oder durch eine beid-seitige Bepflanzung – ermöglicht werden 
können um die Ortsein- sowie Aus-fahrten zu attraktiveren sowie den Umwelt- und Naturschutz 
weiterzuentwi-ckeln: 
� Eschborner Straße (aus Eschborn kommend) bis zum Edeka 

� Kronberger Straße / Neuwiesenweg (von Oberhöchstadt kommend – Richtung Königsteiner 
Straße)* 

� Sodener Straße (vom Römerweg bis nach Niederhöchstadt)* 

� Bahnstraße (von der S-Bahnbrücke bis zur Berliner Straße 

*Soll in die Planung der Radwegeverbindungen einfließen 
Um diese politische Absichtserklärung umzusetzen, sollen die Eigentumsverhältnisse und deren 
Bereitschaft für Baumpflanzungen (Baumreihe oder Baumallee) geklärt und in einem nicht 
öffentlichen Teil des Haupt- und Fi-nanzausschusses vorgestellt werden, um weitere Schritte zu 
besprechen.

Begründung:

Im Zuge der Koalitionsverhandlungen im März und April 2021 haben sich die Parteien das Ziel im 
Koalitionsvertrag gesetzt, die unterschiedlichen Ortsein-fahrten mit Baumreihen- oder alleen zu 
versehen und vorhandene Lücken in bereits bestehenden Baumreihen zu schließen. Ein 
Baumbestand attraktiviert nicht nur die Ortseinfahrten, sondern mindert den Lärm und Schall von 
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Fahr-zeugen und trägt maßgeblich zur CO²-Reduktion bei. Dieses Vorhaben se-hen wir als 
nächsten wichtigen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz in un-serer Kommune, der den 
nächsten Meilenstein nach dem einzustellenden Klimaschutzmanager darstellt.

Finanzielle Auswirkungen:

Nicht bekannt.

Mit freundlichen Grüßen

Moritz Kletzka Astrid Gemke
Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzende




